



プレス・リリース

2025年1月9日

プリンセス・クルーズ、  
創業60周年を記念したノスタルジックな特別クルーズを発表  
～伝説の音楽グループ「テンプテーションズ」の参加をはじめ、2025年12月に  
メキシカンリビエラへの初クルーズを再現した記念クルーズを実施～



米国ドラマにちなみ、「ラブ・ボート」として知られるプリンセス・クルーズは、創業から何百万人ものお客様に夢のバケーションをお届けしてきました。そして、この度創業60周年を記念して、2025年12月6日(土)発の60周年記念メキシカンリビエラ15日間(ロサンゼルス発着)を実施することを発表しました。現在発売中のロイヤル・プリンセスで航く記念クルーズには、1965年12月3日にプリンセス・パトリシアが運航したクルーズと同じ寄港地も含まれています。

また、60周年記念クルーズでは名曲「マイ・ガール(My Girl)」で知られるモータウンを代表する伝説のグループ「テンプテーションズ(The Temptations)」が登場し、記念パフォーマンスを披露します。これに先立ち、2025年1月4日(土)(現地時間)には、テンプテーションズがディスカバリー・プリンセスの船上で生演奏を行い、「マイ・ガール」のリリース60周年とともに記念クルーズの発表を祝う特別イベントを開催しました。

今回の発表は、プリンセス・クルーズのセレブレーションズ・アンバサダーであるジル・ウィーラン氏によって執り行われました。プリンセス・クルーズのレガシーを大切にしているウィーラン氏は、60周年記念



クルーズのホストも務め、貴重なクルーズ体験を盛り上げます。船内イベントやその他のスペシャルゲストに関する情報は、近日中に発表予定です。

プリンセス・クルーズ社長のガス・アントーチャのように述べています。

「創業 60 周年を迎えるにあたり、プリンセス・クルーズがメキシコを巡る 1 隻の客船から始まったことを振り返ると感慨深いものがあります。この 60 周年記念クルーズは、これまでの歴史に敬意を表するとともに、お客様にクルーズで巡る旅の喜び、音楽、そして忘れられないひとときをお届けします。テンプテーションズによるパフォーマンスは、この特別な節目を祝うクルーズ体験の一環にすぎません」。

ロイヤル・プリンセスが運航する 60 周年記念メキシカンリビエラ 15 日間は、2025 年 12 月 6 日（土）にロサンゼルスを出発し、カボ・サン・ルーカスとペルト・バジャルタでのオーバーナイトに加え、ロレト、マンサニヨ、マサトランを訪れます。プリンセス・クルーズの 60 年にわたる卓越したサービスと革新性だけでなく、美しいメキシカンリビエラの魅力を体験いただく貴重な機会となります。

プリンセス・クルーズは 60 周年記念クルーズに加え、他の記念プログラムについても順次発表予定です。

現在、プリンセス・クルーズは 16 隻の客船で、世界中の人気のデスティネーションを巡るクルーズを運航しています。2025 年 10 月にデビュー予定の新造船スター・プリンセスが 2025 年の節目に華を添えます。

#### プリンセス・クルーズについて

米国ドラマにちなみ、「ラブ・ボート」の名で知られるプリンセス・クルーズは、世界で最も象徴的なクルーズ・ブランドとして、大型船ならではのサービスと共に、小型船ならではのお客様のご要望に合わせたきめ細かいサービスの提供により、年間数百万人ものお客様を最も人気のデスティネーションへお連れし、夢のバケーションをお届けしている。充実した客室、ワールドクラスのダイニング、壮大なパフォーマンス、受賞歴のあるカジノやエンターテイメント、ラグジュアリーなスパ、想像を掻き立てる体験、数々のアクティビティとメダリオン・クラスの融合により、カリブ海、アラスカ、パナマ運河、メキシカンリビエラ、ヨーロッパ、南米、オーストラリア/ニュージーランド、南太平洋、ハワイ、アジア、カナダ/ニューアングランド、南極、ワールドクルーズなどの世界中の素晴らしい環境での大切な方との忘れられないひとときを創造している。米国大手のトラベル誌コンデナスト・トラベラーでメガ客船部門第1位に選出された、次世代の客船「サン・プリンセス」は、「スフィア・クラス」の画期的なプラットフォームを導入しており、2025 年秋には姉妹船の「スター・プリンセス」が就航予定。プリンセス・クルーズは、[カーニバル・コーポレーション& plc](#) (NYSE/LSE:CCL; NYSE:CUK) 傘下の会社。